

ZVA ER-ERH/Kn-ri

T. 715712

**Sachstand zur Kooperation GGFA und Laufer Mühle**

- I. Am 01.07.2015 startete der ZVA in Kooperation mit der GGFA und der Laufer Mühle einen Probelauf zur Sammlung von gebrauchsfähigen Elektroaltgeräten. Wie bereits in der Verbandsversammlung am 03.12.2015 berichtet, läuft diese Aktion trotz Bewerbung der Sammelstellen sehr dürftig. Positiv ist hervorzuheben, dass die Direktanlieferungen bei GGFA und Laufer Mühle in diesem Zeitraum zugenommen haben. Als Ergebnis dieses Projekts ist festzuhalten, dass dies der Auftakt zu einer angenehmen und engen Zusammenarbeit zwischen den Kooperationspartnern wurde, die zukünftig auch weiter intensiv gepflegt wird, z.B. durch Werbung auf unserer Homepage und Aushänge bzw. direktes Hinweisen der Bürger auf diese Einrichtungen durch unser Personal vor Ort. Das heißt, der in der Sitzung am 25.03.2015 gefasste Beschluss, dass der ZVA sich bemüht mit den Akteuren in Stadt und Landkreis Kooperationen mit dem Ziel einzugehen, geeigneten Geräten eine Weiterverwendung zu ermöglichen, bleibt aufrecht erhalten.

Die Sammlung, -wie im Probelauf durchgeführt,- wird eingestellt und wie bereits erwähnt, auf die gemeinnützigen Einrichtungen als auch auf die „Online-Verschenk- und Tauschbörse der Stadt Erlangen“ verwiesen.

- II. Der Bericht dient zur Kenntnis.
- III. ZVA/Geschäftsstelle zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift
- IV. ZVA z.A.

Silke Knörlein  
Geschäftsleiterin

Ritter  
Schriftführerin

ZVA ER-ERH/Schn

T. 715719

**Sachstand zur Kooperation GGFA und Laufer Mühle**

- I. Der Zweckverband Abfallwirtschaft ER-ERH startete am 01.07.15 in Kooperation mit der GGFA und der Laufer Mühle einen auf vorerst 6 Monate begrenzten Probelauf zur Weiterverwendung von Elektroaltgeräten. Vor dem Gelände der Umladestation am Hafen und hinter dem Gelände des Wertstoffhofes in Medbach wurden Sammelcontainer für noch funktionsfähige Geräte eingerichtet. Bürgerinnen und Bürger aus Stadt und Landkreis können dort ihre gebrauchsfähigen Geräte (Herde, Kühlgeräte, Waschmaschinen, Geschirrspüler) abgeben. Die Geräte werden ca. einmal pro Woche von Mitarbeitern der GGFA (Umladestation) und der Laufer Mühle (Wertstoffhof Medbach) abgeholt. In den entsprechenden Sozialkaufhäusern können Bedürftige diese Geräte zu einem günstigen Preis erwerben.  
Trotz Werbung auf den Internetseiten der GGFA, der Laufer Mühle und des Zweckverbandes Abfallwirtschaft ER-ERH verläuft die Sammlung der Geräte eher zögerlich. Um die Öffentlichkeit noch mehr zur Abgabe von gebrauchsfähigen Geräten zu animieren, könnte eventuell im Frühjahr eine Aktion auf der Umladestation durchgeführt werden.
- II. Der Bericht dient den Mitgliedern zur Kenntnis.
- III. ZVA/Geschäftsstelle zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift
- IV. ZVA zur Ablage

Silke Knörlein  
Geschäftsleiterin

Ritter  
Schriftführerin